
Überlege: wie könnte die Geschichte weiter gehen? Treffen
sich die Freunde wieder? Was passiert mit den Tieren und der
Landwirtschaft in Uganda? Wird der Klimawandel gestoppt?
Schreibe mindestens vier Sätze.

Freundschaft in Uganda
Lies den Comic aufmerksam durch. Beantworte dann die Fragen.

Medina sieht in Uganda, wie der Klimawandel heute schon ganz
konkret zu spüren ist. Welche Folgen des Klimawandels sind das?

Es gibt Dürren, das heißt es regnet lange Zeit nicht. Das
Gras wächst dann nicht und Tiere haben nichts zu fressen.

Durch den Klimawandel droht in Uganda bald eine Eiszeit.

Durch die Dürren verlieren Bauern ihre Ernte.


